



La asociación regional de licenciados y doctores en **Ciencia y Tecnología de los Alimentos** renueva su junta directiva

La profesora de la Facultad de Ciencias Químicas Silvia Díaz-Maroto es la nueva presidenta de la Asociación Castellano-manchega de Licenciados y Doctores en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, colectivo que ha renovado su junta directiva coincidiendo con el acto

de fin de curso de la octava promoción de estos titulados. Acompañan a Díaz-Maroto los jóvenes licenciados Jose Luis Garrido Lara, Antonio Bermejo Maldonado, Laura Martínez Trujillo, y Gema Velasco Muñoz al frente de la asociación, creada en 1998.

Hasta el momento, la Universidad regional ha formado a 250 licenciados y 25 doctores en Ciencia y Tecnología de los Alimentos, profesionales estos últimos que han defendido sus tesis en la propia UCLM y en otras universidades españolas.

ITA informa de las perspectivas laborales de **Horticultura y Jardinería**

La Escuela de Ingeniería Técnica Agrícola (ITA) de Ciudad Real ha presentado oficialmente la especialidad en Horticultura y Jardinería, un título que el centro imparte desde el curso 2001/2002 y que aglutina excelentes perspectivas laborales.

Así lo estima el director de ITA, el profesor José María Alía, quien subrayó el potencial de una especialidad muy vinculada al ocio, especialmente en lo que concierne a Jardinería, y cuyos profesionales se hacen necesarios por ejemplo en el diseño de los campos de golf o de los espacios verdes que acompañan indefectiblemente a todas las nuevas construcciones.

Agricultura ecológica

La titulación incluye como valor añadido la oferta de una asignatura sobre agricultura ecológica, el tipo de producción con más futuro en el sector.

La especialidad cuenta en la actualidad con 36 alumnos entre primer y segundo curso. La Escuela despedirá el próximo año a su primera promoción, que lo es también del conjunto de la UCLM.

Además del profesor Alía, en la jornada informativa celebrada el pasado 10 de junio intervinieron los catedráticos de Producción Vegetal de las universidades de Córdoba, Miguel Hernández y Castilla-La Mancha, Luis López Bellido, Antonio Navarro Quercot y Francisco Montero Riquelme, respectivamente, quienes repasaron diferentes cuestiones relacionadas con la titulación. ○

La Politécnica de Almadén reivindica la **minería** histórica

La Escuela Universitaria Politécnica de Almadén ha celebrado una jornada sobre la minería histórica en Europa con el objetivo de dar a conocer la relevancia del futuro Parque Minero que se instalará en la localidad ciudadrealeña. En la jornada participaron ex-

pertos europeos en la minería histórica, entre los que destacan Nicholas Thomas, Jean Feraud y Florián Tereygeol, quienes informaron sobre los planes de recuperación turística emprendidos por diferentes países europeos sobre yacimientos extinguidos. ○